

Interpellation

Verschollene Baulinien?

Gegen eine Baueingabe des Pferdesportzentrums Binningen (PSZ) wurde Einsprache erhoben, da eine Baulinie davon tangiert wäre. Diese Baulinie, die im Abstand von 40m parallel zum Leimgrubenweg verläuft, war jedoch auf keinem der Pläne der Gemeinde oder des Kantons ersichtlich.

Die Einsprechenden verwiesen auf ein Dokument aus dem Jahre 1980, auf dem diese Baulinie beschrieben wurde.

Dazu stellen sich folgende Fragen:

- Warum wusste niemand auf der Gemeinde und im Kanton von dieser Baulinie?
- Weshalb war diese Baulinie auf keinem der Pläne ersichtlich, die während der Ortsplanungsrevision (OPR) die Grundlagen zur Beratung lieferten?
- Hätte diese Baulinie nicht während der OPR thematisiert werden sollen?
- Weshalb taucht diese Baulinie erst wieder auf, als das PSZ ein Baugesuch für einen Roundpen eingereicht hat?
- Wie lange hat eine solche Baulinie ihre Gültigkeit?
- Welche rechtlichen Möglichkeiten sieht der GR, diese Baulinie aufzuheben um eine angemessene Entwicklung des Pferdesportzentrums zu ermöglichen?

Binningen, 14.9.15



Rahel Bänziger Keel
Fraktion Grüne/EVP